## **ALAIN AURÉGAN ARTISTE-PLASTICIEN**

## **NOUS DIT POURQUOI IL APPELLE À PARTICIPER AUX MARCHES**

**POUR LA PAIX LE 22 SEPTEMBRE** 



uarante ans de peinture et presque 70 ans d'interrogations sur le monde n'ont altéré ni le charme, ni la curiosité, ni l'humanisme du peintre Alain Aurégan, qui outre sa riche production de plasticien a été professeur à l'école des beaux-arts de Rennes de 1978 à 2002.

Il nous a adressé ce poème, à travers lequel il explique pourquoi il soutient l'appel de 153 organisations à participer aux marches pour la paix le 22 septembre 2018 dans 40 villes de France.

Lampéduza. Les Immigrés Père, Mères, enfants La Traversée -Des Noyés par milliers Les Villes assiégées **Bombardées** Terrorisés, cris de désespoir Souffrances accumulées Toujours la guerre A quand Touiours la Paix? L'amour de l'autre C'est quand la Paix?

















